

## **Zwick-Roell se redéploie à Metz**

by Usine Nouvelle - lundi, octobre 12, 2015

<http://correspondances.fr/zwick-roell-se-redeploie-a-metz/>

**Quatre ans après son implantation sur le technopole de Metz, le groupe allemand Zwick-Roell, qui compte parmi les leaders mondiaux des systèmes d'essais pour matériaux, s'est réinstallé mi-septembre sur le pôle santé-innovation de Mercy, au sud de la ville.**

Ce redéploiement dans des locaux en propre de 700 mètres carrés traduit les nouvelles ambitions du groupe allemand, qui a passé ses effectifs messins de 27 à 32 salariés. Présent dans des domaines aussi variés que le médical, la métallurgie, l'automobile, les polymères ou le packaging, Zwick-Roell propose à ses clients français une offre de services, d'ingénierie et de formation. L'entreprise messine, en lien constant avec sa maison-mère implantée à Ulm (Bade-Wurtemberg) prévoit cinq nouveaux recrutements l'an prochain et réserve un étage à un projet de croissance externe... sur lequel il reste encore discret.